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Projektbeschreibung

Mit dem Innovationslabor soll eine Plattform für die gesamte biobasierte Industrie Österreichs geschaffen werden. Diese wird

nach innen in die Wirtschaft & Wissenschaft vernetzen, aber auch nach außen die Öffentlichkeit informieren und

Bewusstsein schaffen. Das Innovationslabor ReNewFinery wird damit zu einer Drehscheibe sowohl für fundiertes Fachwissen,

den Austausch von Innovationsideen sowie der Kommunikation mit Entscheidungsträgern, Medien und Gesellschaft, um die

Rahmenbedingungen für eine erfolgreiche Einführung biobasierter Produkte am Markt zu schaffen. Die Vernetzung der

Bioraffinerie Akteure aus Wirtschaft und Wissenschaft führt zu neuen F&E Projekten und zur Etablierung innovativer B2B-

Kooperationen. Über die breiten Themenfelder der Bioraffinerie wird der Bedarf nach Aus- und Weiterbildungsangeboten

erhoben und gemeinsam mit den Partnern geeignete Bildungsangebote und Ausbildungsschienen bereitgestellt.

Abstract

With the innovation laboratory, a platform for the entire bio-based industry in Austria is to be established. It will actively

network the business and scientific community, but also inform the public and establish external awareness. The innovation

laboratory ReNewFinery will thus become a hub both for well-founded expert knowledge, the exchange of innovation ideas

and communication with decision-makers, media and society in order to establish the framework conditions for the

successful introduction of biobased products on the market.The networking of biorefinery players from business and science

leads to new R&D projects and establishes B2B cooperations. The need for training and further education is assessed across

the broad thematic fields of the biorefinery and, together with the partners, suitable educational offers and training tracks

are provided.
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